

Linz, Jänner 2017

Geschätzte Mitglieder der Gesellschaft der Lyrikfreunde!

Das neue Jahr gibt uns die Chance, auch neue Kontakte zu knüpfen. Als Repräsentant von Oberösterreich würde es mich freuen, es wäre mir sogar wichtig, wenn das gelingen würde.

Ein Verein, und das ist die Gesellschaft, lebt vom Miteinander. Wer möchte nicht mit Gleichgesinnten vereinsmäßig etwas unternehmen. Wir könnten uns gegenseitig zu Lesungen einladen, neue Ideen umsetzen und vieles mehr. Es gibt sicher Fragen, Wünsche, Vorschläge oder Anderweitiges.

Ich bin gerne bereit, mich über all diese Angelegenheiten mit Ihnen zu unterhalten und zu Lösungen zu kommen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen alles Gute für das Jahr 2017 und hoffe auf eine gute Zusammenarbeit in unserer Repräsentanz.

Walter Osterkorn

Ödmühlweg 16

4040 Linz

Handy: 0664/5332632

Email: walter.osterkorn@aon.at